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Gemeinde Böllen 
 
 

Niederschrift Nr. 2/2020 
 

über die öffentliche Gemeinderatssitzung Böllen 
 

am 02.07.2020 (Beginn: 20:00 Uhr; Ende: 21:47 Uhr) 
 
in Böllen, Rathaus in Böllen 
 
 
Vorsitzender: Bürgermeister Bruno Kiefer 
 

Zahl der anwesenden ordentlichen Mitglieder 8 
Normalzahl der Mitglieder 8 
 
Namen der anwesenden ordentlichen Mitglieder: 
Gemeinderat Werner Berger 
Gemeinderat Dietmar Broghammer 
Gemeinderat Thomas Broghammer 
Gemeinderat Arnold Frank 
Gemeinderat Bernhard Karle 
Gemeinderat Robert Keller 
Gemeinderat Tonio Schellinger 
Gemeinderätin Veronika Springhart 
 
Sonstige Verhandlungsteilnehmer/-innen: 
Florian Brossette, Biosphärengebiet 
Renate Schlageter, Schriftführerin 
 
Zuhörer/-innen: 2 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellte der Vorsitzende fest, dass 
 
1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 22.06.2020 ordnungsgemäß eingeladen worden 

ist; 
 
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 23.06.2020 ortsüblich  
 bekannt gemacht worden ist; 
 
3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 5 Mitglieder anwesend sind. 
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Tagesordnung 
öffentlich 
 
 
TOP 1: Fragestunde für die Bürgerinnen und Bürger 
  
TOP 2: Anerkennung des Protokolls der öffentlichen Sitzung vom 17.01.2020 (Vorlage) 
  
TOP 3: Sachstandsbericht "Allmende 2.0", Herr Brossette, Biosphärengebiet 
  
TOP 4: Eilentscheidung Forst - Plan 2020 
  
TOP 5: Eilentscheidung Kauf eines Schneepfluges für den Winterdienst 
  
TOP 6: Beratung der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung der GVV Verbandsver-

sammlung am 16.07.2020 (wird nachgereicht) 
  
TOP 7: Verschiedenes 
  
TOP 7.1: Weideschuppen/Weideverein 
  
TOP 7.2: Glasfaser 
  
TOP 7.3: Info-Blatt zum Glasfaserausbau 
  
TOP 7.4: GR Karle - Mulchen 
  
TOP 7.5: GR Dietmar Broghammer - verschiedene Anliegen 
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Bürgermeister Kiefer begrüßt die Anwesenden. Heute besonders Herrn Brossette vom Bio-
spährengebiet. 
 
 
TOP 1: 
Fragestunde für die Bürgerinnen und Bürger 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Eine Zuhörerin fragt nach dem Sachstand beim Breitband. Der Vorsitzende antwortet, dass 
die Arbeiten gut voranschreiten und das Glasfaser bald eingeblasen werde. Die Zuhörerin 
berichtet von den beiden Anbietern für den Hausanschluss und regt an, dass in der Ge-
meinde eine Veranstaltung mit der Fa. Pyür abgehalten werden soll. Die Fa. Stiegeler sei nur 
ein Zwischenvermittler. Bürgermeister Kiefer will diese Anregung bald umsetzen. 
 
 
TOP 2: 
Anerkennung des Protokolls der öffentlichen Sitzung vom 17.01.2020 (Vorlage) 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 17.01.2020 wird in die Runde gereicht.  Das Gre-
mium erkennt es einstimmig an und die Gemeinderäte Arnold Frank und Veronika Springhart 
unterzeichnen es. 
 
 
TOP 3: 
Sachstandsbericht "Allmende 2.0", Herr Brossette, Biosphärengebiet 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Der Vorsitzende begrüßt Herrn Brossette zu diesem TOP. 
Herr Florian Brossette vom Biosphärengebiet stellt an Hand einer Power-Point-Präsentation 
das Projekt, die Ziele und die Grundlagen der „Allmende 2.0“ vor. Das Projekt laufe über ei-
nen Zeitraum von drei Jahren. Er gibt einen ausführlichen Einblick und beantwortet 
kompetent die gestellten Fragen des Gremiums. Im Ergebnis sollen die Landwirte einzelbe-
trieblich beraten werden, wenn sie es wünschen. Bürgermeister Kiefer bedankt sich bei Herrn 
Brossette für den Vortrag und zeigt sich gespannt auf den Abschlussbericht.  
 
 
TOP 4: 
Eilentscheidung Forst - Plan 2020 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Der Planansatz liege bei einem Minus von 21.391,00 Euro. Die Entwicklung auf dem Holz-
markt und der Einfluss des Wetters auf die Käferproblematik müssen abgewartet werden. 
 
Beschluss: 
  
Das Gremium nimmt die Eilentscheidung von Bürgermeister Kiefer zur Kenntnis. 
 
 
 
 
TOP 5: 
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Eilentscheidung Kauf eines Schneepfluges für den Winterdienst 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Ein Schneepflug aus dem Bestand des Werkhofs Schönau konnte für 250,00 Euro erworben 
werden. Diese Woche werde er noch an die Gemeinde geliefert.  
 
Beschluss: 
 
Das Gremium nimm die Eilentscheidung zur Kenntnis.  
 
 
TOP 6: 
Beratung der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung der GVV Verbandsversammlung 
am 16.07.2020 (wird nachgereicht) 
 
Sachverhalt: 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Das Gremium diskutiert eingehend die Tagesordnung zur GVV-Verbandsversammlung am 
16.07.2020. Folgende Beschlüsse werden gefasst: 
 
Die Arbeitsvergaben zu TOP 3.1 bis TOP 3.8 werden einstimmig zur Kenntnis genommen: 
 
TOP 3.1 Neubau Mehrzweckhalle, Arbeitsvergabe Prallwandarbeiten nach DIN 18355 
TOP 3.2 Neubau Mehrzweckhalle, Arbeitsvergabe Malerarbeiten der Technikbereiche nach 
DIN 18363 
 
TOP 3.3. Neubau Mehrzweckhalle, Arbeitsvergabe Estricharbeiten nach DIN 18353 
TOP 3.4 Neubau Mehrzweckhalle, Arbeitsvergabe Fassadenarbeiten als Zimmer- und Holz-
arbeiten nach DIN 18334 
TOP 3.5 Neubau Mehrzweckhalle, Arbeitsvergabe Trockenbauarbeiten nach DIN 18353 
TOP 3.6 Neubau Mehrzweckhalle, Arbeitsvergabe küchentechnische Einrichtungen in Edel-
stahl  
TOP 3.7 Neubau Mehrzweckhalle, Arbeitsvergabe Photovoltaikanlage 
TOP 3.8 Kläranlage Wembach: Aufttragsvergabe Erneuerung BHKW und Photovoltaikanlage 
Die Eilentscheidung zu TOP 4.1 bis 4.2 wird einstimmig zur Kenntnis genommen: 
 
TOP 4.1 Erlass Kindergartengebühren April und Mai 2020 
TOP 4.2 Neuinstallation des Elektroverteilerschrankes im Buchenbrandkindergarten Schönau 
 
Die Arbeitsvergaben Neubau Mehrzweckhalle von TOP 5.1 bis TOP 5.4 werden einstimmig 
vergeben: 
 
TOP 5.1 Arbeitsvergabe küchentechnische Einrichtung in Edelstahl 
TOP 5.2 Arbeitsvergabe Sportboden nach DIN 18032 
TOP 5.3. Arbeitsvergabe Stahlbauarbeiten Fassadeneinbauteile 
TOP 5.4 Arbeitsvergabe Stahlbauarbeiten nach DIN 1836 
 
Bei TOP 7. wird der Beschlussvorschlag einstimmig abgelehnt: 
TOP 7. Bau einer Stützmauer im Bereich der Ausfahrt Belchenparkplatz: Vergabe von Plan-
leistungen  
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Bei TOP 8. wird dem Beschlussvorschlag einstimmig zugestimmt: 
TOP 8. ELR-Schwerpunktgemeinde – planerische, interkommunale Begleitung  
 
Bei TOP 9. wird dem Beschlussvorschlag einstimmig zugestimmt: 
TOP 9. Abschlussbericht „Entwicklungskonzept Naturerlebnis Belchen-Hohtann.Wiedener 
Eck 
 
 
Bei TOP 10. wird dem Beschlussvorschlag einstimmig zugestimmt: 
TOP 10. Buchenbrandkindergarten – Antrag auf dem Betreuungsumfang angepasste Eltern-
entgelte. 
 
Bei TOP 11 bis 13 wird den Beschlussvorschlägen einstimmig zugestimmt: 
TOP 11. Beschaffung einer Erweiterung des Kombidämpfers für die Mensa 
TOP 12. Erlass einer Satzung über die Gebühren für die Schülerbetreuung an der Buchen-
brand-Grundschule 
TOP 13. Annahme von Spenden 
 
TOP 15.1 Finanzkennzahlen der Kernhaushalte der GVV-Mitgliedsgemeinden per 
31.12.2018 
 
Dieser TOP wurde vom Gremium einstimmig zur Kenntnis genommen. 
 
 
TOP 7: 
Verschiedenes 
 
TOP 7.1: 
Weideschuppen/Weideverein 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Bürgermeister Kiefer berichtet vom heutigen Notartermin für den Grundstückskauf. Die Un-
terschriften erfolgten heute unter das Vertragswerk. 
 
TOP 7.2: 
Glasfaser 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Dieser TOP entfällt, da alles abschließend unter TOP 1 „Fragestunde“ abgehandelt wurde.  
 
TOP 7.3: 
Info-Blatt zum Glasfaserausbau 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
Der Vorsitzende verteilt ein Info-Blatt und regt an, darüber abzustimmen, ob es an alle Haus-
halte verteilt werden soll. Das Gremium spricht sich nach einer Diskussion dafür aus, dass 
eine Veranstaltung im Rathaus abzuhalten, die bessere Lösung sei. 
TOP 7.4: 
GR Karle - Mulchen 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
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GR Karle möchte den Seitenstreifen des Wirtschaftswegs mulchen. Bürgermeister Kiefer er-
teilt das Einverständnis.  
 
TOP 7.5: 
GR Dietmar Broghammer - verschiedene Anliegen 
 
Vortrag/Diskussionsverlauf: 
GR Dietmar Broghammer berichtet, dass ein Baum beim Vereinsheim in die Straße hänge. 
Der Vorsitzende wird sich der Sache annehmen. 
 
GR Broghammer trägt vor, dass ein Bürger eine Geldspende für die Dorfgemeinschaft geben 
möchte. Er denke dabei an die Finanzierung eines Mitfahrbänkchens (wie in der Gemeinde 
Kleines Wiesental) oder an die Anschaffung eines Defibrillators. Bürgermeister Kiefer gibt 
sein Wissen über einen zusätzlichen Spender preis. Das Gremium will sich überlegen, was 
vorrangig angeschafft werden soll.  
 
 
 
 
 
 
Nachdem keine Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der Vorsitzende die öffentliche Sit-
zung, es schließt sich eine nichtöffentliche Sitzung an. 
 
 
 Zur Beurkundung: 
 
Der Vorsitzende: Der Gemeinderat: Die Schriftführerin:  


